



Paula und Linus bei der Übung mit Heike Müller.

Foto: Bahlo

## Nachts ist alles grau

Letzte Veranstaltung vom KASY-Bär beim Augenarzt

**SYKE** (jem) • „Nachts sind alle Katzen grau“ – warum das so ist, erfuhren zehn Grundschüler am Sonnabend bei der gleichnamigen Veranstaltung der Kinderakademie Syke (KASY-Bär) in der Augenarztpraxis Dr. Lohmeyer. Um Farben wahrnehmen zu können, muss Licht vorhanden sein. In der Nacht erscheint die Umwelt deshalb grau.

Zu Beginn berichteten die Kinder von ihren bisherigen Erfahrungen mit Augenärzten. Anschließend erklärten Dr. Jürgen Lohmeyer und Heike Müller mit Hilfe eines

Augen-Modells dessen Aufbau und Funktionsweise. Danach testeten die Grundschüler selbst einige Dinge zum Thema „Sehen“.

Die 3D-Brille machte unsichtbare Schmetterlinge sichtbar, und bei einem Test, den die Kinder paarweise durchführten, wurde klar, dass das menschliche Gesichtsfeld mehr umfasst als nur die Sicht nach vorne. Dazu schaute der Eine auf die Nasenspitze des Anderen und nahm dabei gleichzeitig dessen Hand neben seinem Kopf wahr.

In den augenärztlichen Behandlungsräumen konnten sich die Kinder zum Schluss gegenseitig untersuchen. So gab es beispielsweise die Möglichkeit, mittels Ultraschall die Sehstärke zu ermitteln.

Mit Begeisterung probierten die Grundschüler sich an den verschiedenen Geräten aus. „Der Sehtest gefiel mir am besten“, freute sich die siebenjährige Paula Schulze.

Auch Dr. Jürgen Lohmeyer war mit der engagierten Beteiligung der Kinder sehr zufrieden.